



COMMUNIQUE DE PRESSE

Dzaoudzi, le 28 septembre 2015

18h00

Mayotte : naufrage d'un « kwassa » au large de Petite-Terre

Le Procureur de la République a annoncé le naufrage d'un kwassa dans la nuit de dimanche à lundi au large de Petite-Terre.

Le préfet de Mayotte fait part de son émotion face à ce drame qui a fait trois victimes dont deux enfants.

Les moyens nautiques et aériens de la gendarmerie et de la marine nationale ont été engagés et un COD (Centre Opérationnel de Défense) activé afin de porter secours aux victimes. De même les services d'incendie et de secours (SDIS) et le centre hospitalier de Mamoudzou ont été mis en alerte.

Dix personnes sont rescapées. L'une d'entre elles a été hélitreuillée dans la matinée.

Les recherches ont été suspendues à 18h à la tombée de la nuit. Elles reprendront demain matin. Les services de l'État restent pleinement mobilisés.

Comme le Procureur de la République l'a indiqué, une enquête est ouverte du chef d'homicide involontaire aggravé et confiée à la brigade nautique de la Gendarmerie Nationale.

Depuis le début de l'année, l'engagement permanent des services de l'État a permis le sauvetage de 93 personnes qui tentaient de rejoindre Mayotte à bord d'embarcations de fortune.

